

Lo que pasó



“Vamos hacia los autos eléctricos y autónomos. Esperamos que Colombia sea de los primeros países de Sur América con nuestros modelos”.

Carlos Zarlengua, presidente de General Motors para América del Sur.



“Podemos invertir en una fábrica de buses eléctricos para el país. La experiencia de BYD está en tener más de 50.000 buses rodando en el mundo”.

Stella Li, presidenta para las Américas de BYD.



“Seguiremos ampliando el negocio de la energía solar en el país, y queremos ser un jugador importante en generación de energía eólica”.

Ricardo Sierra, presidente de Celsia



“Vimos la necesidad de renovar nuestra imagen, tenemos un portafolio que incluye el papel y las herramientas virtuales”.

José Antonio Currea, gerente de Legis

RETROSPECTIVA

El gato de Assange

HORAS después de ser capturado en la embajada de Ecuador, en Londres, el fundador de WikiLeaks, Julian Assange, luego de que el país suramericano le retiró el asilo y le suspendió la nacionalidad, son muchas las preguntas que quedan sobre el precedente que puede marcar para la libertad de expresión su eventual extradición a Estados Unidos, que quiere juzgarlo por piratería informática y que lo considera una amenaza para su seguridad nacional.

Para Ecuador, país que en la época de esplendor del presidente Rafael Correa le concedió el asilo, la presencia de Assange en la sede de su delegación diplomática se había convertido en una

papa caliente, según se explicó, dadas las frecuentes violaciones que cometió el hacker a las limitaciones que el asilo imponía. No limpiaba los desechos de su gato, se quejaban desde Quito.

El asunto es muy espinoso, pues del proceso que le abran en Estados Unidos, en caso de que lo extraditen, dependerá, en gran medida, de lo que pueda suceder a nivel legal con los periodistas de las unidades investigativas que consigan y difundan documentos clasificados cumpliendo su deber profesional, en el largo debate de si esas filtraciones pueden ser consideradas periodismo.

Es claro que fue gracias a esas filtraciones que se conoció de las

violaciones a los derechos humanos en las guerras de Irak y Afganistán y otros secretos de la diplomacia estadounidense, pero también, que fueron los periodistas de prestigiosos medios quienes procesaron los datos y les dieron sentido.

No obstante, la imagen de Assange de héroe independiente de la libertad de expresión se había deteriorado por las sospechas de que se alió con Rusia para interferir en la campaña presidencial estadounidense en el 2016 que favoreció a Trump en perjuicio de Hillary.

Assange, de 47 años y quien había vivido refugiado en la embajada por casi siete años, fue detenido

el jueves de la semana que termina por la policía británica, pasó su primera noche en una cárcel inglesa y se enfrenta a un largo combate judicial en Londres contra su extradición a Estados Unidos, que lo considera una amenaza para su seguridad y quiere juzgarlo.

Varios son los procesos que lo agobian. Uno por violar los términos de su libertad provisional en el Reino Unido, por el cual podría pagar un año de cárcel; otro, el de extradición hacia Estados Unidos, y el origen de todo: el de abusos sexuales que podría ser reabierto en Suecia.

Oscuro panorama. Por eso, su abogado dijo que el único que se salvó fue su gato.

DESTACADO

Piden eliminar del PND impuestos a textiles

La idea de subir los aranceles a los textiles y confecciones importados al 37,9% incluida en el Plan Nacional de Desarrollo (PND) endureció las posiciones de diferentes gremios, por el impacto de la medida en el bolsillo de los colombianos.

La llegada de remesas sigue creciendo

Entre enero y febrero, los dólares que entran al país por concepto de remesas enviadas por los trabajadores colombianos en el exterior, sumaron US\$997 millones, 9% más que hace un año, según datos preliminares del Banco de la República.

Gobierno haría cuentas con crudo a US\$67,5

El Grupo Técnico Minero Energético de la Regla Fiscal que año a año analiza el comportamiento de los precios del crudo y los efectos fiscales que tendría le recomendó al Minhacienda tomar esta cifra para el próximo año, y usar la de US\$70 para el 2021 - 2025.

Apoyo a cafeteros será hasta de \$30.000

El Gobierno puso en marcha el programa Incentivo para la Equidad Cafetera, que consiste en un subsidio de hasta \$30.000 por carga de café pergamino seco, cuando el precio interno del grano esté por debajo de \$715 mil carga.

Presupuesto 2020, con \$12 billones menos

El recorte total se acercaría el próximo año a los \$12 billones, según el borrador de esta iniciativa, elaborado por la Dirección General del Presupuesto Público del Ministerio de Hacienda, que no obstante podría tener ajustes durante el trámite legislativo.

ASÍ LO DIJO



Cesar Melgarejo/CEET.

“En principio, este Plan Nacional de Desarrollo no es ambicioso porque no cambia la realidad del sistema, no hay inversiones grandes en el tema de salud pública, y lo relacionado con salud mental sigue corto”.

Juan Luis Castro, SENADOR DE LA ALIANZA VERDE.



31,1

MILLONES DE DÓLARES es la cifra que recibió Colombia del Banco Mundial como apoyo a sus esfuerzos para atender a los migrantes de Venezuela y dar respaldo a las comunidades de acogida, anunció el BM, que gestiona la plataforma que realizó la donación, el Mecanismo Global de Financiamiento Concesional (GCF).